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ПОЛИТИЧЕСКАЯ РАБОТА 
НА ПРЕДПРИЯТИИ

Ис т о р и ч е с к и е  решения
июльского Пленума ЦК 

КПСС вызвали новую могучую I 
волну политической и трудовой ак
тивности тружеников социалисти
ческой промышленности. Н а пред
приятиях, стройках и транспорте 
Сызрани все шире развертывается 
социалистическое соревнование в 
честь XX съезда ЦК КПСС.

Партийные организации призва
ны возглавить растущую актив
ность трудящихся. Их важнейшая 
задача — глубоко разъяснить ре
шения июльского Пленума ЦК 
КПСС коммунистам, всем трудя
щимся, еще выше поднять уровень 
политической работы в массах.

Партия учит, что хозяйственные 
успехи, их прочность и длитель
ность целиком и полностью зави
сят от успехов партийно-полити
ческой работы. Практика партий
ной работы На- предприятиях по
казывает, что там, где политиче
ская агитация в массах проводит
ся повседневно и ш  высоком идей
ном уровне, где партийно - полити
ческая работа тесно увязывается с 
жизнью, с конкретными задачами, 
стоящими перед каждым пред
приятием, цехом, "бригадой, участ
ком, там лучше решаются вопросы 
внедрения новой техники и прог
рессивной технологии, мень1пе 
брака в работе, выше производи
тельность труда, успешнее претво
ряются в жизнь директивы партии 
и правительства.

Взять к примеру механический 
цех № 15 комбайнового завода. 
Он является передовым. В 
успехах, достигнутых коллекти
вом цеха, большая роль при
надлежит партийной организа
ции. Она систематически ведет 
политическую работу в массах, 
агитаторы разъясняют рабочим по
литику партии и правительства, 
знакомят их с решениями июль
ского Пленума ЦК КПСС. В по
литической работе принимают 
активное участие все коммунисты, 
инженерно . технические работни
ки. Секретарь парторганизации 
тов. Альтшуллер постоянно направ
ляет деятельность агитаторов, 
инструктирует их, подсказывает 
им, на что следует обратить вни
мание в беседах с рабочими.

Партийная организация и хозяй
ственное руководство цеха умело 
направляют творческую актив
ность коллектива на решение за
дач, поставленных июльским Пле
нумом ЦК КПСС. Рабочие и ин
женерно . технический персонал 
цеха вступили в социалистическое 
соревнование в честь XX съезда 
КПСС, взяли на себя обязатель
ство снизить во втором полугодии 
трудоемкость изготовления выпу
скаемых цехом узлов и деталей 
для силосоуборочных комбайнов 
на 42 нормо-часа.

Целеустремленную политическую 
работу ведут партийные организа
ции нефтеперерабатывающего и 
Первомайского асфальтового заво
дов, Батракского вагонного депо и 
многих других предприятий.

Но, к сожалению, так дело об
стоит не везде. Есть еще партий
ные организации, которые полити
ческую работу ведут по-компаней- 
ски, от случая к случаю, агитато
рами не руководят, мало общают-

ся с рабочими. Некоторые секре
тари партийных организаций, ин
женеры и техники, руководители 
предприятий сами не беседуют с 
рабочими, не выступают перед, ни
ми с политическими докладами.

Примерно так выглядит дея
тельность партийной организации 
гидротурбинного завода. Она сла
бо руководит агитаторами, не рабо
тает с ними систематически, в ре
зультате большинство их совсем 
не проводит бесед с рабочими. 
Партком не оказывает должной 
помощи секретарям цеховых пар
тийных организаций в налажива
нии политической работы, не зани
мается обобщением опыта лучших 
агитаторов, агитколлективов. С о
вершенно запущена массово - по
литическая работа в ночных сме
нах и в общежитиях рабочих. П ар
тийная и профсоюзная организа
ции и хозяйственное руководство 
завода недооценивают роль и зна
чение рабочих собраний, как одну 
из форм м<ассово - политической 
работы с людьми. Собрания, как 
правило, проводятся без должной 
подготовки, на них не̂  обсуждают
ся вопросы быта, культурного об
служивания рабочих и их семей.

Июльский Пленум ЦК КПСС 
потребовал от партийных органи
заций решительно улучшить по
литическую работу на пред
приятиях, транспорте и строй
ках. Долг партийных и профсоюз
ных организаций, хозяйственных 
руководителей — вести повседнев
ную воспитательную работу с 
людьми, знать их запросы, систе
матически выступать перед трудя
щимися с политическими доклада
ми и лекциями.

В оснозе всей политической 
агитации должна лежать работа по 
глубокому рЗзъяснению материа
лов июльского Пленума ЦК 
КПСС, внутренней и внешней по
литики партии и правительства. 
Она должна быть тесно связана с 
жизнью, с конкретным« задачами, 
стоящими перед каждым пред
приятием!, цехом, бригадой.

Улучшить руководство агитато
рами, систематически проводить 
семинары с ними, инструктивные 
совещания, обобщать и распрост
ранять опыт лучших агитаторов, 
учить их искусству политической 
агитации — обязанность партий
ных организаций. Чтобы быстрее 
устранить недостатки в политиче
ской работе с массами, партийные, 
хозяйственные, профсоюзные и 
комсомольские руководители, боль
шие и малые, должны считать 
своим долгом вести повседневную 
работу с людьми.

Следует повысить уровень об
щих собраний рабочих, производ
ственных совещаний, являющихся 
важной формой политической ра 
боты с массами и важным средст
вом повышения творческой актив
ности рабочих, инженерно-техни
ческих работников и служащих. 
Нужно улучшить наглядную агита
цию, работу красных уголков, клу
бов, библиотек, стенной печати.

Повышая уровень политической 
работы с массами, партийные ор
ганизации добьются новых успе
хов в решении задач, поставлен
ных Пленумом ЦК 'КПСС.

В Президиуме Верховного Совета СССР

Для Куйбышевского и Сталинградского морей
Из Москвы прямым рейсом в 

Молотов вышел теплоход «Севан». 
По очертаниям корпуса, располо
жению шлюпок на верхней палу
бе и внешнему виду новый тепло
ход напоминает скорее морское 
судно. Оно будет курсировать на 
линии Молотов—Астрахань и про
ходить по искусственным морям 
близ Куйбышева и Сталинграда.

Теплоход «Севан»—первый из 
этой серии для линии Молотов— 
Астрахань. Все помещения тепло
хода отлично отделаны и обстав
лены, в удобных каютах имеется 
более 200 спальных мест. Управ
ление судном—централизованное, 
из капитанской рубки. Теплоход 
может развивать скорость более
22 километров в час. (ТАСС).

Совет Министров СССР в свя
зи с окончанием Женевского Со
вещания Глав Правительств 
СССР, США, Англии и Франции 
представил в Верховный Совет 
СССР доклад Правительственной

Делегации Советского Союза на 
указанном Совещании.

Президиум Верховного Совета 
СССР постановил созвать 4 авгу
ста 1955 года сессию Верховного 
Совета СССР, имея в виду заслу
шать на сессии доклад Председа

теля Совет'а Министров СССР тив. 
Булганина Н. А. о результатах 
Совещания Глав Правительств 
четырех держав в Женеве.

Указ Президиума Верховного 
Совета СССР о созыве сессии 
публикуется.

У К А З  П Р Е З И Д И У М А  В Е Р Х О В Н О Г О  С О В Е Т А  С С С Р

О созыве Верховного Совета С С С Р
Президиум Верховного Совета СССР постановляет:
Созвать третью сессию Верховного Совета СССР четвертого созыва 4 августа 

1955 года в гор. Москве.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. ВОРОШИЛОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н. ПЕГОВ.
Москва, Кремль. 28 июля 1955 г.

В столице нашей Родины— Москве

300 ТЫСЯЧ КВАДРАТНЫХ 
МЕТРОВ ЖИЛОЙ ПЛОЩАДИ

За первые шесть месяцев этого 
года в Москве построены десятки 
новых жилых домов. Трудящиеся 
столицы получили в них около
8 тысяч благоустроенных квар
тир. Их общая жилая площадь 
превышает 300 тысяч квадратных 
метров. Это на* 50 тысяч квадрат
ных метро« больше, чем было 
введено в пользование за этот же 
период прошлого года.

В июле комиссии Государствен
ного архитектурно - строительного 
контроля города Москвы приняли 
еще ряд новых зданий, воздвигну
тых на Новопесчаной, Первомай
ской улицах, в Черемушках и дру
гих районах города.

Прекрасные жилые дома вырос
ли на Семеновской набережной, 
Остаповском шоссе, в юго-запад
ном районе Москвы. Все они 
предъявлены для сдачи Государ
ственной комиссии.

РОСТ СБЕРЕЖЕНИЙ 
ТРУДЯЩИХСЯ

Растут сбережения трудящихся 
Москвы. Только за прошлый год 
число москвичей, имеющих вкла
ды в сберегательных кассах, воз
росло на 227 тысяч человек, а 
суШ а их вкладов увеличилась 
почти на полтора миллиарда руб
лей.

Из года в год увеличивается 
количество касс, где трудящиеся 
столицы хранят свои сбережения. 
За последние полтора года в Мог 
скве открыто более 60 новых сбер
касс. Сейчас их насчитывается 
свыше 360. Исполком! Московского 
городского Совета депутатов тру
дящихся решил организовать в 
нынешнем году 50 новых агент
ских сберкасс при крупных пред
приятиях и учреждениях.

20 июля открылось свободное 
посещение трудящимися Москов
ского Кремля.

НА СНИМКЕ: на территории 
Кремля около Царь-колокола.

Фото А. Стужина и В. Мастю- 
кова.

(Фотохроника ТАСС). 

--------Я  * --------

КИНОФИЛЬМЫ 
0 ДРЕЗДЕНСКОЙ ГАЛЕРЕЕ

На экране * во всей свежести 
красок — гениальное творение 
Рафаэля «Сикстинская Мадонна*». 
Одно за другим мы видим полот
на Кареджо, Пармиджанино, Фе- 
ти, Рибера... Это кадры из цветной 
кинокартины «Выставка Дрезден
ской галереи», подготовленной 
Московской и Ленинградской сту
диями научно - популярных филь
мов. В ближайшее время тру
дящиеся страны смогут уви
деть замечательные произведения 
живописи из собрания Дрезден
ской галереи, спасенные Советской 
Армией в период Великой Отечест
венной войны.

ЗЕМСНАРЯДЫ 
НА М0СКВЕ-РЕКЕ

На берегу Москвы-реки, в Луж
никах, раскинулась огромная 
строительная площадка. Здесь на 
территории, почти равной Все
союзной сельскохозяйственном вы
ставке, сооружается крупнейший 
в стране стадион.

За несколько месяцев, прошед
ших с начала строительства, неуз
наваемо изменился этот район. 
Сотни бульдозеров, экскаваторов, 
самосвалов очистили, разравняли 
большую площадь, переместив 
тысячи тонн земли. На месте глав
ной спортивной арены выстроились 
полукольцом стальные колонны 
каркаса трибун. На их установке 
работают мощные башенные кра
ны.

В глубокий ров, протянувшийся 

вдоль берега, копры вбивают же- 

лезобетонные сваи, на которых 

укладывается фундамент гранит* 

ной набережной. Сейчас она про
ходит на расстоянии от 10 до 50 
метров от реки. Недавно сюда 
подошли три земснаряда, два из 
них—с волжских строек. Они 
размоют полосу суши, отделяю
щую набережную от воды, и 
углубят русло реки. На низменном 
участке стройки проложены на 
эстакадах металлические трубы. 
По ним беспрерывным потоком 
идет пульпа, и сантиметр за сан
тиметром поднимается берег.

С первых дней работы в Луж
никах молодежные экипажи зем
снарядов уже вынули свыше 200 
тысяч кубических метров земли. 
Скоро вступит в строй четвертый 
землеройный агрег^. На строи
тельстве стадиона земснаряды на
моют свыше 800 тысяч кубиче
ских метров грунта.

(ТАСС).

НЕФТЬ СВЕРХ ПЛАНА

25 июля коллектив объединения 
«Башнефть» досрочно завершил 
семимесячный план добычи нефти 
и газа.

По сравнению с соответствую
щим периодом> прошлого года до
быча нефти увеличилась на 17,6 
процента. За счет снижения себе
стоимости горючего нефтяники 
Башкирии получили свыше 6 мил
лионов рублей сверхплановой 
экономии.

Передовые коллективы управле
ний «Ишимбайнефть» и «Ок- 
тябрьскнефть» дали десятки тысяч 
тонн нефти сверх семимесячного 
задания.

(ТАСС).

НА ВОЛГО-ДОНСКОМ СУДОХОДНОМ  КАНАЛЕ 
ИМЕНИ В. И. ЛЕНИНА

28 июля исполнилось три года 
со дня сдачи в эксплуатацию 
Волго-Донского судоходного ка
нала имени В. И. Ленина. Труд
но переоценить значение этого 
нового водного пути.

По каналу сейчас плывет в 
плотах камский лес, идут баржи 
с бакинской и приволжской не
фтью, донецким углем, хлебом, 
машинами, оборудованием. Эти 
перевозки непрерывно возраста
ют. По сравнению с 1953 годом 
они увеличились в два раза. На 
линии Москва— Ростов и Сталин
град— Ростов курсируют пасса
жирские дизельэлектроходы.

Возросла техника эксплуатации 
канала. Управление всеми меха
низмами производится с цен
трального пульта одним челове
ком.Насосные станции пускаются 
и останавливаются с одного 
центра диспетчером, который на
ходится за десятки километров от 
них.

Волго-Донской судоходный ка
нал имени В. И. Ленина и его 
водохранилища стали источником 
орошения и обводнения десят
ков тысяч гектаров засушливых 
земель.

(ТАСС).



2. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 30 июля 1955 г., № 151.

Передовые люди наших предприятий

Коммунист Сергей Лукьянов
На заводах и в шахтах, на же

лезнодорожном транспорте и 
стройках города трудится много
численный отряд коммунистов. 
Они идут в авангарде соревную
щихся, показывая пример товари
щам в борьбе за выполнение ре
шений июльского Пленума ЦЕ 
КПСС.

На ремонтно-механическом за
воде широко известен своими 
трудовыми успехами бригадир 
слесарей коммунист Сергей Лукья
нов. Даже старый член партии 
начальник механического цеха 
Иван Константинович Харитонов, 
весьма строгий в своих суждениях 
и скупой на похвалу, коротко 
сказал:

—  Достойный человек Сергей 
Лукьянов.

И он поведал нам о скромном, 
трудолюбивом коммунисте.

Ремонтно-механический за*вод 
получил срочный заказ присту
пить к изготовлению навесного 
оборудования для бульдозеров, 
Всем рабочим разъясняли, что 
бульдозерное оборудование нужно 
для рытья силосных траншей в 
колхозах и совхозах Куйбышев
ской области, очень нужно оно и 
на целинных и залежных землях.

Задача была ясна. Но не так-то 
просто было освоить выпуск но
вой продукции. Как только при
ступили к работе, оказалось, что 
токарный участок не в состоянии 
нормально обеспечивать сборщи
ков деталями. Снабженцы не во
время доставили материал, но 
когда его получили, токари, как 
ни бились, быстрее, чем за 16—  
18 часов не могли обработать 
лебедку для бульдозерного обору
дования.

В то самое) время, когда стар
ший мастер тов. Гришаев прики
дывал, как выйти из создавшего
ся положения, к нему подошел 
Сергей Лукьянов.

— У нас затруднение, —  об
ратился к бригадиру тов. Гриша
ев.— Изготовление бульдозерного 
оборудования может задержаться. 
Возможно ты что-нибудь при
думал?

— Да, я тоже думал над этим,—  
ответил Лукьянов. —  А что если 
на токарном станке выполнять 
не две, а одну операцию? Но для 
этого нужно точно разметить де
таль, а потом вырезать автогеном 
отверстие в корпусе лебедки. То
карю останется выполнить только 
вторую операцию.

Так и сделали. Токари стали 
затрачивать на обработку каждого 
корпуса лебедки всего по восемь 
часов.

В самый разгар работы с завода 
спешно были направлены в ко
мандировку на один из нефтяных 
промыслов две комплексные 
бригады слесарей. Нужно было 
как-то компенсировать недостаток 
в рабочей силе и остальным 
бригадам взять на себя дополни
тельную нагрузку.

Лукьянов собрал свою бригаду. 
Разговор был коротким.

—  Придется нам заменить то
варищей, —  обращаясь к Алек
сандру Архипову и Петру Гра
чеву, сказал Лукьянов. —  Каж
дому нужно будет потрудиться за 
двоих...

—  Справимся, будь уверен, су
меем во-время собрать и лебедки 
и ножи для бульдозеров, —  отве
тил за всех Архипов.

Не мешкая, принялись за рабо
ту. Лукьянов помог Александру 
Архипову, не имеющему еще до
статочного опыта, разобраться в 
чертежах лебедки. В цехе увере
ны, что бригада Лукьянова не 
подведет.

К Сергею Лукьянову идут за 
советом люди из других бригад. 
Пришел к нему однажды слесарь 
тов. Любимов.

—  Расскажи, —  обратился он 
к нему, —  как собирать головку 
эклипса?

Лукьянов подробно побеседовал 
с Любимовым, рассказал ему все, 
что сам знал. На следующий день 
пошел посмотреть так ли собира
ют, как он говорил. И ушел до*- 
вольным —  его правильно поня
ли...

Коммунист тов. Лукьянов ве
дет воспитательную работу в сво
ей бригаде. Он разъясняет рабо
чим решения июльского Пленума 
ЦК КПСС, внутреннюю и внеш
нюю политику партии и прави
тельства, проводит беседы.

Недаром на заводской доске По
чета помещена фотография Сергея 
Лукьянова. Это —  дань его са
моотверженному труду. Бригада 
Лукьянова первой на заводе, еще 
в ноябре прошлого года, заверши
ла выполнение своей пятилетней 
нормы и за шесть месяцев этого 
года выполнила годовое задание.

Примером другим служит Сер
гей Лукьянов —  член великой 
Коммунистической партии.

Н. Максимов.

Ф Е Л Ь Е Т О Н ДОХОДНОЕ МЕСТО
В коридоре у маленького сто

лика под телефоном сидит курь
ер тетя Люба.

Встала она рано (тетя Люба 
совмещает еще должность убор
щицы и поэтому приходит в кон
тору часов в шесть) и ее кло
нит в сон. Тетя Люба, облоко
тившись на столик, дремлет. В 
эти утренние часы в конторе 
обычно бывает тихо. Все сотруд
ники заняты работой, посетите
лей еще нет.

Оживление начинается часов с 
одиннадцати, когда в конторе 
появляется главный бухгалтер 
Анна Степановна Кузьмина.

— Здравствуйте Анна Степанов
на,— хором приветствуют ее сот
рудники. — Как почивали? Что 
во сне видели?

Анна Степановна слегка кивает 
им головой и, усевшись за свой 
стол, шумно вздыхает.

— Ну, и жара сегодня... Дайте 
воды!

Счетный работник Захарова со 
всех ног бросается в коридор.

— Тетя Люба, воды Анне Сте
пановне...

Дремота моментально слетает 
с тети Любы.

— Ну, началось...— ворчит она и 
отправляется за водой.

Через некоторое время дверь 
из бухгалтерии открывается и от
туда снова слышится:

—Тетя Люба, сходи в магазин 
за булочками для Анны Степа
новны... -

Не успела тетя Люба принести 
булочки, как ей дают новое за
дание.

—Тетя Люба, отнеси хлеб на 
квартиру к Анне Степановне...

Так начинается рабочий день у 
главного бухгалтера ремстрой- 
конторы тов. Кузьминой. Отдав 
необходимые распоряжения тете 
Любе, Анна Степановна просмат
ривает и подписывает несколько 
срочных бумажек, делясь в это 
время со своими помощниками 
Захаровой и Пшенициной впе
чатлениями о вчерашнем посе
щении кинотеатра. За разговора
ми незаметно проходят два часа. 
Ровно в час Анна Степановна от
правляется обедать.

Тетя Люба снова усаживается 
на свое место у столика в кори
доре.

— Ну, теперь часиков до трех— 
четырех опять можно отдохнуть, 
раньше-то Анна Степановна с обе
да не возвращается...

Я уже чувствую, что у чита
теля готов сорваться с уст во
прос: а как же Анна Степановна 
справляется с работой, если она 
так нерационально использует 
свой рабочий день?

Не беспокойтесь, дорогой чита
тель, Анна Степановна не на
столько беспечна, чтобы бросать 
дела на произвол судьбы. А на

что в конторе второй бухгалтер 
тов. Пшеницина?

Что? Одна не справится?
Вы правы. Но Анна Степанов

на тоже не без головы. Она су
мела убедить начальника конторы 
тов. Жестакову, что без третьего 
счетного работника им не обой
тись, и вот на должность кладов
щика принимается счетный ра
ботник тов. Захарова, а на дол
жность мастера прочих работ— 
нормировщик Колосов.

Сама Анна Степановна тоже 
числится в двух должностях: в 
должности главного бухгалтера с 
окладом 450 рублей и в долж
ности мастера прочих произ
водств с окладом 360 рублей. Та
ким образом, бухгалтерия работ
никами обеспечена с избытком, 
и Анна Степановна со спокойной 
совестью может распоряжаться 
своим временем, как ей заблаго
рассудится, что она и делает.

Захочется Анне Степановне до
ма посидеть—возьмет отгул на 
3— 4 дня, захочется в Куйбышев 
съездить—едет. Так она дважды 
без вызова и приказа по конторе 
ездила в г. Куйбышев и пробыла 
там один раз шесть суток, а дру
гой—пять, конечно, и командиро
вочные получила.

Справедливости ради следует 
сказать, что Анна Степановна, 
пользуясь сама, не обижает и 
других. Неслучайно перерасход 
командировочных по конторе за 
прошлый год составил 547 руб
лей 90 коп. Да кроме того счет
ным работникам, с санкции мест
ного комитета, выплачено 1237 
рублей сверхурочных за состав
ление годовых отчетов за 1953 
и 1954 годы. Это при трех-то бух
галтерах!

Нет, не берегут государствен
ные денежки в ремстройконторе! 
Перерасход здесь, как говорится, 
идет по всем статьям. Так, по за
работной плате перерасход за 
1954 год составил 28,7 тысячи 
рублей и почти столько же—в 
первом квартале 1955 года. Фак
тическая себестоимость работ в 
прошлом году была завышена 
против плана на 79,8 тысячи руб
лей, не улучшилось положение и 
в 1955 году. За первый квартал 
себестоимость выполненных работ 
превысила плановую на 72,6 ты
сячи рублей. Подсобные пред
приятия: лесозавод, столярная 
мастерская, гужевой транспорт 
систематически, из месяца в ме
сяц работают с убытком. В прош
лом году перерасходовано строй
материалов на 86 тысяч рублей, 
что вызвало удорожание ре
монтно-строительных работ.

Несмотря на то, что в конторе 
содержатся сверхштатные счет
ные работники, учет здесь крайне 
запущен. Вот яркий показатель 
неблагополучия с учетом в конто

ре. При проверке у кладовщика 
Калина в первый раз была об
наружена недостача материалов 
на 17.427 рублей и на 7.900 
рублей излишек, произведенной 
вторично проверкой установлена 
недостача 10.327 рублей и изли
шек в 909 рублей и лишь в тре
тий раз была окончательно уста
новлена недостача в размере 
7.184 рубля. У другого кладовщи
ка Нестерова при первой провер
ке оказалась недостача, при вто
рой — излишек, при третьей — 
все оказалось налицо.

В целях налаживания более 
четкого учета руководство кон
торы пошло на увеличение адми
нистративно-технического аппара
та, в данном случае бухгалтерии, 
за счет сокращения производст
венного. А палка-то оказалась о 
двух концах: в результате того, 
что вместо десятников, мастеров 
и прорабов набраны конторские 
служащие, учет непосредственно 
на объектах совершенно не про
водится, что и привело контору к 
таким плачевным результатам.

Находились, конечно, люди, 
которые пробовали выступать ~ 
против Кузьминой, но не такова 
Анна Степановна,' чтобы прощать 
тем, кто посягает на ее автори
тет.

—Кто пойдет против меня, то- < 
му в конторе не работать. Мате
риал всегда подберем, а за при
казом дело не станет,— заявила 
однажды Анна Степановна.

И надо сказать, что слово у 
ней не расходится с делом. Агент 
по снабжению Бережной месяца 
не проработал в конторе, как 
стал разные критические замеча
ния в адрес Анны Степановны 
высказывать. Ну, и поплатился 
за это: уволили голубчика. Поди, 
знай наших!

Правда нарсуд восстановил 
Бережного на работе, но Анна 
Степановна не такой человек, что
бы признать себя побежденной.
Уж она что-нибудь да придумает, 
чтоб избавиться от ненавистного 
Бережного.

А что смотрит начальник гор- 
ремстройконторы? Да что на
чальник! Молодая девушка, не
искушенная еще в искусстве ад
министрирования, да и характер- 
то у ней мягкий, как пластилин.
Вот и лепит из нее Анна Степа
новна, что хочет.

А может на этот раз не удаст
ся? Ведь все-таки фамилия на
чальника конторы Жестакова — 
есть в ней что-то этакое, жесткое, 
крепкое, и может быть это жест
кое проявится, наконец, и в ее 
характере и поставит она раз 
и навсегда дело по-государствен
ному, вопреки воле и стараниям 
Анны Степановны.

Л. Миронова.

О Ж И З Н И  РУМ Ы Н С К И Х  
Ж Е Л Е З Н О Д О Р О Ж Н И К О В

За годы, истекшие после осво
бождения страны от фашистско
го ига, в Румынии активно про
водилась работа по восстановле
нию и дальнейшему развитию 
железнодорожной сети.

За сравнительно короткий 
срок были восстановлены и сда
ны в эксплуатацию все разру
шенные и поврежденные желез
нодорожные узлы и линии.

Карта страны покрылась но
вой сетью железных дорог. Так, 
например, были проложены и 
сданы в эксплуатацию линии 
на участках Бумбешть— Ливе- 
зень, Крайова— Бухарест (укоро
ченный маршрут). Некоторые, 
прежде совершенно изолирован
ные края, как Марамуреш, свя
заны теперь с другими районами 
страны. Выстроены новые вок
залы и депо, основаны новые 
предприятия для строительства 
железнодорожного оборудования, 
паровозов, товарных и пассажир
ских вагонов.

В деле механизации работ так
же отмечены крупные достиже
ния. Операции по погрузке и 
разгрузке вагонов в основном ме
ханизированы. Более 50 про
центов пунктов по заправке па

ровозов оснащены новыми уголь
ными элеваторами. Начиная с 
1950 года при капитальном ре
монте подвижного состава приме
няются машины с электрически
ми и тепловыми двигателями.

В строительном секторе в 
большом масштабе освоено при
менение сборных деталей, что 
позволило шире использовать но
вую технику. Так, например, в 
1954 году, при сооружении на
сыпи из 2 с половиной миллио
нов кубометров грунта, около 
двух миллионов кубометров было 
перемещено высокопроизводи

тельными машинами —  экскава
торами, скреперами и бульдозе
рами.

В результате принятых мер, 
железнодорожный транспорт встал 
на крутой подъем; в настоя
щее время он выполняет 85 про
центов всех перевозок в Румы
нии.

Одновременно были приняты 
меры в целях улучшения усло
вий труда, повышения матери
ального благосостояния и куль
турного уровня железнодорож
ников.

Был проведен ряд мероприя
тий по технике безопасности;

значительно улучшилась система 
оплаты труда. Из года в год рос
ли ассигнования на социальное 
обеспечение, медицинское обслу
живание, жилищное строитель
ство и на удовлетворение куль
турно - общественных потребно
стей.

Специальным постановлением 
Совета Министров Румынской На
родной Республики от 1953 года 
предусматривалось улучшение 
бытовых условий железнодорож
ников. Результатом этого поста
новления было введение нового 
тарифа, по которому заработная 
плата железнодорожников повы
силась в среднем на 30 проц.

Ежегодно растет число путе
вок в санатории и дома отдыха 
для железнодорожников. Об этом 
говорят цифры: в 1951 году чи
сло курортников достигало 
20.000, а в 1954 году их насчи
тывалось почти 45.000. С каж
дым годом в дома отдыха на
правляется все больше членов 
семей работников железнодорож
ного транспорта, а их дети про
водят каникулы в пионерских 
лагерях и колониях, организо
ванных в горах и ш  у моря, в 
которых до настоящего времени 
побывало более 36.000 детей.

Забота о здоровье железнодо
рожников проявляется не только 
в благоустройстве домов отдыха

и санаториев с бесплатным кур
сом лечения, но и в организации 
технических мероприятий по 
охране труда.

В 1954 году было ассигновано
68.272.000 лей на охрану труда 
— на ускорение механизации тя
желых и трудоемких работ, на 
устранение причин, порождаю
щих несчастные случаи и про
фессиональные заболевания, на 
санитарно-гигиенические меро
приятия и специальное питание.

Железнодорожники получили в 
пользование еще 1.400 админи
стративных зданий, много бань и 
душевых установок, 33 стацио
нара, 99 столовых, ночные са
натории, санитарный поезд и др.

Во многих местностях для же
лезнодорожников были созданы 
целые поселки, как, например, в 
Бухаресте, Яссах, Пашканах, 
Клуже, Тимишоаре, Крайове и 
других железнодорожных узлах. 
Только за последние 2 года вы
строено 24.000 кв. м. жилпло
щади и 600 железнодорожникам 
были предоставлены кредиты на 
строительство индивидуальных 
домов.

Исключительное внимание бы
ло уделено вопросу повышения 
культурного и профессионально
го уровня работников железнодо
рожного транспорта; в настоя
щее время в их распоряжении

имеется 300 клубов, 60 зритель
ных залов, около 2.900 библио
тек, школы для приобретения 
различных специальностей и 
повышения квалификации. Же
лезнодорожные техникумы и Ин
ститут железных дорог имени 
Г. Георгиу-Деж в Бухаресте го
товят многочисленные кадры 
специалистов, инженеров и тех
ников.

Труд железнодорожников, име
ющий огромное значение для раз
вития всех отраслей народного 
хозяйства, высоко ценится в на
родно-демократической Румынии. 
Тысячи рабочих, специалистов и 
служащих железных дорог были 
награждены орденами, медалями, 
значком «Отличный железнодо
рожник» и удостоены высокого 
звания лауреата Государствен
ной премии.

Достижения народно-демокра
тического строя Румынии в де
ле улучшения условий труда и 
жизни работников железнодорож
ного транспорта и их семей зна
менуют важный этап в жизни 
румынских железнодорожников. 
Они говорят о том, как внима
тельно заботится правительство 
Румынской Народной Республики 
о благосостоянии трудящихся.

Информационный бюллетень 
Румынского агентства печати

«Аджерпрес». .
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Завод железобетонных изделий 
должен быть пущен в срок

Коммунистическая партия 
учит строителей всемерно бо
роться за ускорение темпов 
строительства, за его удешевле
ние. Путь к этому— внедрение в 
строительную практику крупно
блочных элементов индустриаль
ного производства. В постановле
нии июльского Пленума ЦК КПСС 
«О задачах по дальнейшему 
подъему промышленности, техни
ческому прогрессу и улучшению 
организации производства» запи
сано: «В целях экономии метал
ла в строительстве обеспечить 

. широкое внедрение бетона и же
лезобетона».

Казалось, что эта директива 
ЦК партии должна была прико
вать внимание руководителей 
крупнейшей строительной орга
низации Сызрани— треста № 24 
к вопросам централизованного 
производства железобетонных 
строительных деталей, в част

ности, к сооружению завода сбор
ного железобетона. Однако, стро
ительство этого объекта, очень 

'Важного для создания необходи
мой материальной базы, Koto
in Ш смогла бы обеспечить ус
пешную работу всего треста, 
пущено на самотек. Об этом сви
детельствуют темпы ведения 
отдельных работ, которые при 
лучшей организации, без допол
нительных материальных затрат, 
могли быть уже выполненными.

Согласно приказу Министер
ства строительства предприя
тий нефтяной промышленности

• СССР, завод железобетонных 
конструкций треста № 24 дол
жен быть введен в действие в 
четвертом квартале нынешнего 
года. Как показывают итоги вы
полнения месячных заданий по 
сооружению завода, коллектив 
его строителей вполне способен 
справиться с порученным ему 
делом: план первого полугодия 
осуществлен на 114,6 процента.

Сейчас во вновь построенном 
арматурном цехе уже приступи
ли к монтажу оборудования. В 
главном корпусе, над двенадца; 
тиметровым пролетом (который 
решено сдать в первую очередь) 
укладывается утепленная кров
ля. Здесь начато устройство бе
тонных полов, прокладывается 
узкоколейка. Подходит к концу 
сооружение четырех пропароч
ных камер и монтируются подзем
ные коммуникации для подводки 
пара и воды, а также канализа
ционная сеть.

И все же в главном корпусе 
завода сделано далеко не столько, 
сколько можно было бы сделать. 
Необходимо в самые сжатые сро
ки покрыть корпус, закончить 
монтаж паропровода, водопровод
ной сети, сделать подводку элек
троэнергии, смонтировать венти
ляцию и отопление. Все эти рабо
ту лежат на обязанности субпод
рядных организаций. Последние,

не ощущая со стороны руковод
ства треста №  24 должной тре
бовательности к соблюдению дого
ворных сроков, не торопятся с 
выполнением своих задач.

Работы по устройству кровли 
главного корпуса тормозятся по 
вине начальника строительно
монтажного управления №  6 
тов, Солякова, который не тре
бует от своих работников ускорить 
выверку уже уложенных метал
лических прогонов и установить 
дополнительные тяжи между ни
ми. В другом пролете корпуса до 
сих пор еще не закончен мон
таж ферм, уже поставленных на 
место, а три фермы и вовсе еще 
не установлены.

Три месяца назад управлению 
№ 6 была передана техническая 
документация на монтаж бетон
но-смесительного отделения и на
клонной галереи со склада 
инертных материалов. Однако эти 
работы до сих пор не начаты.

В новом арматурном цехе мож
но уже изготовлять металли
ческие каркасы для железобе
тонных изделий. Но здесь затя
нулся монтаж участковой элек
троподстанции, которая долж
на питать силовые установки 
этого цеха и главного корпуса 
зашода. Эти работы ведет строи
тельно - монтажное управление, 
возглавляемое тов. Волковым.

В ближайшее время на завод 
железобетонных изделий уже мо
жно будет подать пар, но при
нять его не представляется воз
можным, потому что управление 
№ 7 (начальник управления тов. 
Анненков) задерживает монтаж 
станции перекачки конденсата и 
укладку паропровода к пропароч
ным камерам, а также вентиля
ционной системы в них.

Большие помехи в ускорении 
работ по сооружению завода же
лезобетонных изделий испыты
вают строители и по вине дере
вообделочного завода своего же 
треста. Директор завода тов. Та
расов, в ведении которого нахо
дится бетонно-растворный узел, 
не обеспечивает доставку нуж
ного количества бетона для уст
ройства в главном корпусе по
лов и фундаментов под оборудо
вание. Вместо необходимых в 
каждую смену 80 кубометров 
бетона, к месту работ едва до
ставляется 25 кубометров.

Кроме того, тов. Тарасов вот 
уже третий месяц не обеспечи
вает строительство досками и 
щитами, необходимыми для за
вершения работ по сооружению 
склада инертных материалов. 
Шестой месяц строители ждут от 
тов. Тарасова выполнения зака-

Рейдовая бригада газеты 
Л ЕВ—старший производитель 
№ 24, А. СЕРГЕЕВ—начальн 
треста № 24, М. Ж ЕЛЕЗИН 
Октябрь».

за на 700 железобетонных плит 
перекрытия теплотрассы.

Знают ли обо всех этих при
чинах, тормозящих темпы строи
тельства завода железобетонных 
изделий, руководители тре
ста № 24? Знают, но мирятся с 
ними, потому что, очевидно, не 
дооценйвают значение завода для 
дальнейшей работы по выполне
нию программы треста. Да и во
обще здесь явно недооценивают 
индустриальные методы строи
тельства.

Централизованное изготовле
ние железобетонных изделий в 
тресте №  24, как будто давно 
налажено. Но какое тут «про
изводство» можно судить по то
му, что в нем занято лишь сем
надцать человек. Много ли мо
жет сделать эта горстка людей, 
работающая к тому же вручную? 
Хуже того, даже работники про
изводственного отдела треста, 
которые должны бороться за 
внедрение всего нового, прогрес
сивного в практику строительст
ва, считают свою миссию завер
шенной, составив график на из
готовление нескольких десятков 
мелких, несерийных железобе
тонных плит, вместо того, чтобы 
внедрять сборные крупногабарит
ные железобетонные изделия.

Но и это «производство» сей
час оказалось под угрозой полно
го прекращения, так как старое 
здание пропарочных камер на
столько обветшало, что в нем ра
боты прекращены, а сооружение 
нового завода, как видим, ведет
ся темпами, не дающими надеж
ду на быстрейшее его заверше
ние.

Коллектив строителей нового 
завода, обсуждая постановление 
июльского Пленума ЦК КПСС, 
еще раз пересмотрел свои воз
можности и принял на себя со
циалистическое обязательство 
строительную часть по сооруже
нию арматурной мастерской за
вершить к 1 августа, а пролета 
первой очереди главного корпуса 
— к 25 августа. Строители не без 
основания считают, что при уси
лении темпов монтажных работ, 
строительство пролета можно за
вершить и того раньше— к 15 
числу.

Долг руководителей треста 
№ 24, и в первую очередь его 
управляющего тов. Мартиросова 
и главного инженера тов. Лап
кина, настойчиво добиваться, 
чтобы монтажники усилили тем
пы работы и тем самым, вместе 
со строителями, обеспечили безус
ловный ввод в действие завода 
железобетонных изделий уже в 
нынешнем году.
«Красный Октябрь»: Н. ЯКОВ- 
работ третьего участка треста 

ик цеха железобетонных изделии
— сотрудник газеты «Красный

Лучший составитель поездов
Несколько лет назад Семен 

^Фирулин стал работать на стан
ции Сызрань 1-я. Сейчас ^он ру
ководит бригадой составителей 
поездов. Его бригада все опера
ции по формированию и рас
формированию поездов выполня
ет без лишних заездов и повтор
ных перекидок. Поезда, форми
руемые бригадой Семена Фиру- 
лина, всегда принимаются с от
личной оценкой.

Совершенствуя методы ра
боты, Семен Фирулин перенимает 
все лучшее у таких передовых 
составителей, как тт. Мурашхв, 
Кислянский, да и сам он делится 
богатым опытом.

Не было еще такого случая, 
чтобы его бригада не выполнила 
месячной нормы. Ежемесячная 
выработка ее составляет от 120

до 145 процентов. Хорошо овла
дели своими профессиями и чле
ны бригады— сцепщик тов. Каз- 
беров и башмачник тов. Тучин.

В день международного празд
ника трудящихся— Первое мая 
за систематическое перевыпол
нение плана формирования и 
расформирования поездов каж
дый член бригады был награжден 
денежной премией. В мае же 
этого года передовому составите
лю ст. Сызрань 1-я Семену Фи- 
рулину за безупречную работу 
на транспорте и высокие пока
затели в работе присвоено зва
ние «Лучший составитель сети 
дорог Союза ССР». Ему же 
была вручена Почетная грамота 
и выдана денежная премия.

На высокую награду состави
тель Семен Фирулин и его брига

да ответили новыми достиже
ниями в труде. В июне план 
формирования и расформирова
ния был выполнен на 147 про
центов.

Недавно передовой производ
ственник, лучший составитель 
сети дорог Союза ССР Семен Фи
рулин парторганизацией принят 
кандидатом в члены Коммуни
стической партии Советского Со
юза.

Коллектив передовой бригады 
составителей вместе со всеми 
железнодорожниками станции 
соревнуется в честь XX съезда 
КПСС и ежедневно перевыпол
няет задания и социалистические 
обязательства по формированию 
и расформированию поездов.

А. Томилин.

Литовская ССР. Площадь имени Ленина в Вильнюсе.
Фото Л. Мейнерта. (Фотохроника ТАСС).

Черствый отец
Лара Кузьмина —  ученица 

железнодорожной школы №  23
—  после экзаменов резко сбави
ла в весе и ее здоровье заметно 
ослабло.

—  Лара, скажи маме, чтобы 
она достала тебе путевку в пио
нерский лагерь. Тебе необходимо 
поправиться, окрепнуть к буду
щему учебному году, —  сказал 
школьный врач девочке.

В ответ девочка попыталась 
улыбнуться, но вместо улыбки на 
лице у нее появилась лишь гру
стная гримаска. Ничего не ска
зав, ученица вышла из кабине
та.

Странное поведение девочки 
заставило врача вернуть ее на
зад и попросить привести мать, 
чтобы в свою очередь поговорить 
и с нею.

Через несколько дней Лара 
пришла в школу с плачущей 
матерью.

—  О чем вы плачете?
—  Лара просится в лагерь...

Я и сама знаю, что ее необходи
мо отправить туда, но у меня 
нет средств. Сама я не работаю
—  больна, а отец нас бросил и 
не помогает...

—  Где он живет?
—  Здесь, в Сызрани.
—  Где работает?
—  В горпромкомбинате.
Успокоив мать и девочку,

врач обещал помочь. На иЪя 
директора горпромкомбината бы
ло написано письмо, в котором 
школа просила поставить вопрос 
в месткоме о предоставлении пу
тевки дочери работника их пред
приятия Кузьмина. С этим пись
мом девочка была послана к ди
ректору комбината тов. Дмитри
евскому. Через час Лара верну
лась в слезах. Она рассказала, 
что вызванный директором отец, 
в ее присутствии сказал, что «у 
нее есть мать, которая и должна 
о ней заботиться».

Врач выте>р девочке слезы и 
сказал:

— Не плачь, Лара. Коли так— 1 
обойдемся и без него. У тебя 
есть мать, есть хорошие друзья. 
В лагерь ты поедешь. Иди и ус
покойся.

Действительно, через некото
рое время девочка поехала в 
лагерь. Путевку ей помогли до
стать директор школы тов. Да
нилов и чуткие люди из гор
промкомбината, которые, как и 
большинство советских людей, 
готовы помочь человеку, попав
шему в беду, особенно, если этот 
человек еще в таком возрасте,

когда не может сам постоять за 
себя.

Но вернемся к Кузьмину —
отцу, у которого хватило нагло
сти заявить в глаза девочке, что 
она теперь не его дочь, так как 
он живет с другой семьей. Лара 
не могла, конечно, ответить ему 
лишь потому, что ей всего 12 
лет. А поэтому ответим ему за 
нее мы.

Да, у Лары есть мать, ваша 
жена, с которой до сих пор вы 
официально не разведены. Обя
занности матери она выполняет 
честно.

А что делаете для дочери вы? 
Уйдя из дома к другой женщине, 
вы оставили на ее лице отпеча
ток грусти, лишили ее жизне
радостности, присущей детям ее 
возраста. Вы ни разу не пришли 
в школу и не поинтересовались* 
как учится ваша дочь, как она 
себя ведет. Вы платите на ее со
держание по исполнительному 
листу 120 рублей и, повидимо- 
му, считаете, что ваша роль, как 
родителя, этим ограничивается.

Школа учит детей, воспитыва
ет их в коммунистическом духе, 
но ей в этом трудном деле нужна 
помощь семьи. Ребенку нужны и 
отец и мать, которые участвова
ли бы и несли ответственность 
за воспитание своего дитяти. 
Сколько горя приносят детям 
разлады между супругами, какой 
неизгладимый след оставляет он 
в их сердцах!

Вот почему в нашей стране 
государство так строго следит за 
укреплением семьи, принимая 
все меры к тому, чтобы сохра
нить ее. И даже, когда супруги 
приходят к окончательному раз
рыву и дело доходит до развода, 
народный суд делает все, чтобы 
примирить их, если для этого 
есть возможность.

Однако, как видим, находятся 
еще, к сожалению, такие люди, 
которые не видят ничего особен
ного в поведении Кузьмина, от
казавшегося помочь своей доче
ри. К числу таких относится и 
директор горпромкомбината тов. 
Дмитриевский, который не толь
ко не осудил поведения Кузьми
на, а, наоборот, оказывает ему 
покровительство.

Мы надеемся, что коллектив 
горпромкомбината осудит черст
вого отца и заставит его пере
смотреть свое отношение к до
чери.

П. Чиркова,
медицинская сестра 

средней железнодорожной 
школы №  23.

Агитбригада в подшефном колхозе
Недавно в колхоз «Заветы 

Ленина», Шигонского района, 
над которым шефствует коллек
тив 9-й дистанции пути, выез
жала агитбригада.

Лекцию о коммунистическом 
воспитании трудящихся для кол
хозников прочитал заместитель

начальника дистанции но полит
части тов. Каргин. Силами худо
жественной самодеятельности 

клуба имени Коминтерна под 
руководством тт. Алаева и Во
робьевой был дан хороший кон
церт.

С. Варламов.
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В столице Демократической Республики Вьетнам — Ханое от
крылся новый книжный магазин с читальней.

НА СНИМКЕ: в читальне при книжном магазине.
Фото корреспондента агентства Синьхуа Чан Чи-шеня.

Пребывание советской сельскохозяйственной 
делегации в США

СПЕНСЕР (штат Айова), 27 
июля. (Спец. корр. ТАСС). 25 
июля часть членов советской де
легации посетила крупнейшую в 
СШ А фирму «Гар’ст Томас», про
изводящую гибридные семена ку
курузы. Делегаты осмотрели посе
вы семенной кукурузы на площа
ди в 720 гектаров, машины по 
очистке и сортировке семян, а 
также завод, производящий ком
бинированные корма. После бесе
ды по вопросам организации про
изводства гибридных семян глава 
советской делегации В. Мацкевич 
пригласил одного из руководите
лей фирмы — Гарета посетить в 
этом году Всесоюзную сельскохо
зяйственную выставку в Москве. 
Гарет принял приглашение и ска
зал, что он давно мечтал посетить 
Советский Союз.

26 июля члены советской сель
скохозяйственной делегации посе
тили ферму Тэффорда Тениуса, 
расположенную вблизи города 
Лоуренс.

Встречать советских делегатов 
собрались десятки семей окрест
ных фермеров. Между членами 
делегации и фермерами завязы
вается оживленная беседа. Ферме

ров интересуют многие вопросы, 
начиная от погоды в Советском 
Союзе и кончая доходами колхо
зников.

«Мы рады приезду вашей де
легации, — говорит один из фер
меров, — и думаем, что обмен 
фермерскими делегациями — хо
рошее дело. Многие наши ферме
ры хотели бы посетить Советский 
Союз» .

Чем больше людей узнает о 
пребывании в штате Айова совет
ской сельскохозяйственной деле
гации, тем больше приглашений 
шлют они ей. Письма со всех 
концов США собираются в кол
ледже штата Айова. Представи
тель колледжа заявил делегатам: 
«У нас скопилось такое количест
во приглашений, что вам и 25 лет 
не хватит, чтобы посетить всех, 
кто хотел бы видеть вас у себя».

К вечеру делегация прибыла в 
город Спенсер, где около гостини
цы ее встречали около 700 мест
ных жителей, тепло приветство
вавших появление советских го
стей. По пути делегация посети
ла город Лоуренс и крупную фер
му Симмар.

ПРЕБЫВАНИЕ В АНГЛИИ ДЕЛЕГАЦИИ СОВЕТСКИХ 
СПЕЦИАЛИСТОВ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

ЛОНДОН , 28 июля. (ТАСС).
Находящаяся в Англии делега

ция советских специалистов сель
ского хозяйства, возглавляемая 
"ЯиНйстрбМ совхозов СССР И. А. 

Бенедиктовым* посетила Школу 
механизаций сельского хозяйства 
фирмы «Месси гаррис фергюсон» 
в Ковентри. Эта фирма произво
дит около 75 видов сельскохозяй

ственных машин.
Делегаты ознакомились с рабо

той выпускаемых фирмой машин. 
Их внимание привлекла удачная 
Конструкция трамбовочного кат
ка. Члены делегации по-деловому 
обсуждали с хозяевами достоин
ства и недостатки каждой конст
рукции, сравнивая их с совет
скими машинами, а также рас
сматривали возможность приме
нения этих машин в советских 
условиях.

Фирма устроила в честь совет
ских гостей обед, на котором вы
ступил с приветственным словом

руководитель отдела коньюктуры 
и сбыта Лис. С ответным словом 
выступил руководитель советской 
делегации И, А. Бенедиктов, по
благодаривший фирму за теплый 
и радушный прцем. П* подчерк

нул, чтб развитие деловых отно
шений принесет пользу обеим 
странам.

Затем делегаты выехали в 
Стратфорд-Он-Эйвон, где посе
тили ферму, принадлежащую 
Клайду Хиггсу. Хозяин ознакомил 
советских гостей со своим хозяй
ством..— методом выпаса и дойки 
коров, заготовки кормов, пастери
зации и разлива молока. Делега
ты осмотрели свинарник и птич
ник. Хозяин фермы с готовностью 
ответил на многочисленные во
просы делегатов. Посещением 
этой фермы советские делегаты 
исчерпали программу ознакомле
ния с английским сельским хозяй
ством.

(ТАСС).

РАСШ ИРЕНИЕ ТОРГОВЛИ МЕЖ ДУ НОРВЕГИЕЙ 
И РУМ Ы НИЕЙ

Как передает румынское телег
рафное агентство, в прошлом году 
между Румынской Народной Рес
публикой и Норвегией было за
ключено соглашение о товарооб
мене и платежах, предусматри
вающее обмен товаров на сумму 

20 миллионов норвежских крон. В 

этом году срок торгового соглаше

ния продлен, причем объем тор

говли увеличивается с обеих сто-

ПРИБЫТИЕ В ЖЕНЕВУ 
СОВЕТСКИХ СПЕЦИАЛИСТОВ 

ДЛЯ УЧАСТИЯ 
В МЕЖДУНАРОДНОЙ 

КОНФЕРЕНЦИИ 
ПО ИСПОЛЬЗОВАНИЮ 
АТОМНОЙ ЭНЕРГИИ 
В МИРНЫХ ЦЕЛЯХ

Ж ЕНЕВА, 28 июля. (ТАСС). 
Вчера в Женеву прибыла группа 
советских специалистов в составе 
20 человек для участия в подго
товке к международной конфе
ренции по использованию атом
ной энергии в мирных целях, ко
торая состоится в Женеве с 8 по 
20 августа. В составе группы — 
инженеры, биологи, геологи, тех
ники.

рон на 35 процентов по сравнению 
с 1954 годом.

Расширился л'акже ассортимент 
товаров. Так, Румынская Народ
ная Республика впервые будет 
импортировать из Норвегии анти
биотики, кожи, алюминий и ряд 
других товаров, а Норвегия из 
Румынии—тракторы, промышлен
ное оборудование, химикалии, 
фрукты и овощи.

(ТАСС).

НОТЫ ФРАНЦИИ, США 

И АНГЛИИ Ю Ж Н О

ВЬЕТНАМСКОМУ 

ПРАВИТЕЛЬСТВУ

ПАРИЖ , 28 июля. (ТАСС). 
Корреспондент агентства Франс 
Пресс передает из Сайгона:

Генеральный комиссар Франции 
в Индо-Китае генерал Пьер Ж а
ко, посол Великобритании Хью 
Стивенсон и посол США Фреде
рик Рейнхардт предприняли 26 
июля демарш перед премьер-ми
нистром Нго Динь Дьемом, ре
комендуя ему открыть предвыбор
ные консультации с Демократиче
ской Республикой Вьетнам.

Представители трех западных 
держав, которые были приняты по 
отдельности в резиденции Нго 
Динь Дьема, передали идентич
ные ноты, призывая правительст
во Южного Вьетнама ответить на 
послание министра иностранных 
дел Демократической Республики 
Вьетнам Фам Ван Донга, кото
рый предложил начать консуль
тации в целях проведения всеоб
щих выборов в соответствии с 
Женевскими соглашениями.

В ноте подчеркивается значение, 

которое три державы придают 

соблюдению этих соглашений.

На колхозной пасеке

ЗАЯВЛЕНИЕ АМЕРИКАНСКОГО 
СЕНАТОРА ДЖОРДЖА

По сообщению агентства Ассо- 
шиэйтед Пресс, председатель ко
миссии сената США по иностран
ным делам демократ Уолтер 
Джордж вновь заявил, что необ
ходимо созвать в ближайшее 
время совещание Министров Ино
странных Дел с участием КНР. 
Джордж заявил, что он считает, 

что Значительного успеха на пути 
ослабления напряженности на 
Дальнем Востоке не будет достиг
нуто до тех пор, «пока Даллес не 
сядет за один стол с Министром 
Иностранных Дел Китая Чжоу 
Энь-лаем».

«По моему мнению, — заявил 
Джордж журналистам, — един
ственными переговорами, кото
рые принесут пользу, могут быть 
переговоры в непосредственном» 
контакте с Чжоу Энь-лаем и дру
гими высокопоставленными офи
циальными представителями пра
вительства».

В живописной местности, в 
четырех километрах от села 
Рамено, расположена одна из 
трех пасек колхоза имени Ми
чурина, Сызранского района. 
Теплое безветренное утро. * Ве
село щебечут птицы да гудят 
трудолюбивые пчелы.

С восходом солнца приходит 
на пасеку пчеловод - бригадир 
Борис Николаевич Долинов, ко
торый заведует пасекой со вре
мени организации колхоза. Р а 
ботает он один, без помощни
ка. На пасеке 80 пчелиных се
мей. Борис Николаевич любит 
свою кропотливую, но увлека
тельную работу, которой Ьн по
святил всю свою трудовую 
жизнь.

Немало побывало у него на 
пасеке различных экскурсий: 
курсантов, студентов, школь
ников. Борис Николаевич рас
сказывает им о жизни пчел. 
Так, в июне здесь побывали на 
экскурсии пионеры из лагеря 
завода самоходных комбайнов, 
который расположен вблизи се
ла Рамено. Борис Николаевич

радушно принял юных и любо
знательных гостей. В простой и 
доступной форме рассказывал 
он им о работе пчеловода, на
чиная с выставки ульев и кон
чая их постановкой на зимовку.

Много труда и хлопот вкла
дывает Борис Николаевич До
линов в любимое дело, чтобы 
добиться хороших успехов. Вви
ду того, что вблизи нет водного 
источника, на пасеке установлен 
на хорошая поилка, рассчитан
ная на 80 пчелиных семей. В 
жаркие дни над ульями можно 
заметить навесы, которые уме
ряют солнечную жару.

Во второй половине июля на 
пасеке колхоза была произве
дена первая откачка меда.

Сейчас цветет подсолнечник, 
с которого, по наблюдениям 
тов. Долинова, предвидится хо
роший медосбор.

НА СНИМКЕ: Борис Ни
колаевич Долинов за осмотром 
пчелосемьи.

Текст и фото В. Хуртина.

Подготовка к переработке овощей
В горпищекомбинате в основ

ном завершена подготовка к пе
реработке овощей нового урожая.

В Шигонском районе сельхоз
артели имени Пушкина, имени 
Ленина, «Свобода» занимаются 
выращиванием семян высокоуро
жайного сорта помидоров «Ново
черкасский», хорошо развиваю
щихся в нашей области. Комби
натом заключены договоры с эти
ми колхозами на переработку 
сортовых помидоров на томат с 
последующим возвращением се

мян. Для выполнения этой р а б о т а  
в плодоовощном цехе комбина
та установлены специальные ме
ханизмы.

Колхоз имени Димитрова, Сыз
ранского района, поставит горпи»- 
щекомбинату 450 центнеров раз
личных овощей.

Подсобное хозяйство горпище- 
комбината к переработке овощейг. 
закладке их на зимнее хранение 
готовит необходимое количестве 
укропа, сельдерея и других спе
ций.

Увеличился парк автомашин
С каждым годом городская ав

токолонна № 64 увеличивает пере
возки пассажиров и грузов населе
ния. По сравнению с прошлым го
дом они в истекшем полугодии 

возросли примерно на сорок про

центов. В общей сложноста 

автомобилистами внутригород

ского транспорта перевезено за

шесть месяцев 10 миллионов 88? 

тысяча пассажиров.

В связи с увеличением спроса на 
внутригородские перевозки, авто
колонна пополнилась новыми ма-< 

шинами: получено четыре автобу
са «ГА3з65$*>>.семь.машин «Побе
да» «М-20» и- десята грузовых так- *
СИ;

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН,

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художественный»

Новый художественный фильм 
«ОНИ СПУСТИЛИСЬ С ГОР»

«Звезда»
Днем и вечером

«ВОЗРАСТ ЛЮБВИ»

«Родина»
«ЗВЕЗДЫ НА КРЫЛЬЯХ»

Сызранскэму стеклозаводу
срочно требуется 

плотник.
Об условиях справиться в 

конторе завода с 9 до 18 ч. 
(3-2).

РАЗМЕЩЕНИЕ АМЕРИКАНСКИХ ВОЕННЫХ ЗАКАЗОВ 
ВО ФРАНЦИИ

По . сообщению газеты «Комба», 
в Париже заключено новое согла
шение о размещении американ
ских военных заказов во Франции 
на сумму, превышающую 41 мил
лион долларов. Различным фран
цузским фирмам поручаются за

казы на производство снарядов 
и электронного оборудования.

Общая сумма американских 
военных заказов, размещенных во 
Франции с 1952 года, составляет 
1.456 миллионов долларов..

(ТАСС).

Ателье № 7

индивидуального пошива 

одежды 

просит заказчиков, у кото

рых срок заказа на пошив, 

указанный в квитанции истек, 

срочно выкупить заказы до 1 

августа. Невыкупленные к ука

занному сроку изделия будут 

проданы через торгующие ор

ганизации города по прейску

рантным ценам.

(3-3).

Рачейский леспромхоз
продает без нарядов дрова 
разных пород за наличный 
расчет и по безналичному 

расчету по 12 руб. 60 коп. за 
кубометр, деловую древесину 
от 3-х до 5 метров длины по 

28 руб. за плотный кубометр 
в затопляемой зоне реки Вол* 
ги, возвышенность с. Усолье.

Обращаться: Ново - Девичен- 
ский лесопункт, Рачейского 
леспромхоза, с. Ново-Девичье.

(2- 1).

Техническому училищу № 9

требуются: 

опытный геодезист и мастер- 
строитель для производствен

ного обучения.
Обращаться по адресу: Со

ветская, 71, тел. 1-79.

(2— 1).

Утерянную металлическую 
печать

«Сызранская промыслово- 
геофизическая база—кладовая
В. М.»—считать недействитель
ной.

Акмайкина Мария Михайловна, 
проживающая в гор. Сызрани, За
городная ул., 42, возбуждает дело с 
расторжении брака с Акмайкиным 
Семеном Матвеевичем, проживаю
щим в совхозе «Пионер», Шигон- 
ского района, Куйбышевской обла
сти.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Шигонского района. 
Куйбышевской области.

Мизонова Валентина Васильевна, 
проживающая в гор. Сызрани, по 
улице имени Молотова, 104, воз
буждает дело о расторжении брака 
с Седлаком Виктором Рудольфови
чем, проживающим в гор. Сызрани, 
Колхозный переулок, 4.

Дело подлежит рассмотрению е 
народном суде 2 участка Промыш- 

.1 ленного района гор. Сызрани.

Адрес редакции: г. С ы зрань, ул. К .  М а ркса , 93. Телефоны отделов: партийной ж  изни— 2,95, промыш ленно - транспортного
Е011993 Типограф ия издательства газеты  «Красны й О ктябрь», тел. 0-17, З а каз №  2655.
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